



THE LINDE GROUP

*Linde*

Necesitas un equipo que comparta tus objetivos.

Martes, 07 de junio de 2016 | Editado por el Grupo Mediforum

Buscar



TECNOLOGÍA INDUSTRIA PACIENTES POLÍTICA PROFESIONALES BIENESTAR AUTONOMÍAS OPINIÓN EMPRESAS ESTETIC SALUDIGITAL

## Profesionales

# El desempleo en la Enfermería valenciana crece un 7% en cinco años

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana denuncia el aumento de la precariedad laboral en el sector enfermero y la disparidad entre provincias en lo que respecta los datos del paro.



ANGEL ESPÍNOLA | Madrid - 06-06-2016 | 0

 EmpresasConSalud

 REIG JOFRE

 A.M.A.

 riberasalud.grupo

 GRUPO COFARES

 TEVA

 Clep10

 Real Life Data

 biospain 2016



Gabriel Jesús Núñez,  
nuevo director general  
de Uniteco Profesional

La compañía ha decidido  
simplificar su estructura

corporativa para acometer su plan estratégico, que se llevará a cabo hasta 2019.

Josep Escaich cesa en el cargo de consejero delegado de Bioibérica

Según un informe del **Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA)**, entre 2010 y 2015 el número de profesionales de la Enfermería en paro creció un 7,15% entre 2010 y 2015 en la Comunidad Valenciana, finalizando el pasado año con 1.109 enfermeras inscritas como paradas.

El organismo recalca además la dispar evolución del desempleo de este colectivo en cada una de las tres provincias de la región, pues el crecimiento del paro ha sido muy elevado en la provincia de Alicante (55,98%), muy leve en Castellón (3,09%) y, en contraposición, en la provincia de Valencia el paro ha descendido durante este mismo período (-8,52%). "Paradójico es el hecho de que el paro crezca más de un 50% en la provincia de Alicante mientras desciende en la provincia de Valencia durante el período estudiado habiendo una evolución completamente antagónica del paro enfermero en estas dos provincias".

El incremento del paro enfermero debe ser considerado, a juicio de **Cecova**, como un espejismo, pues, desde 2010 anualmente se ha graduado una cifra media de 1.081 enfermeras por curso académico, excepto en el curso 2012/2013 en el que solo se graduaron 30 (un descenso radical que se debió a la implantación de los nuevos estudios de Grado en Enfermería). De forma que el hecho de no contar con prácticamente egresados en ese curso ha sido la causa fundamental de que el número de enfermeras paradas en el período 2010-2015 "no se haya incrementado en más del 100%, lo que hubiese supuesto finalizar 2015 con más de 2.000 enfermeras en paro".

Por otro lado, "con toda seguridad", la entidad considera que hay un número mayor de enfermeras en paro que los reflejados en las cifras del SEPE, "pues algunas enfermeras sin empleo no se inscriben en los registros del SEPE a pesar de su situación de desempleo".

Según el informe profesional es manifiesto que no existe una correlación adecuada entre la oferta de plazas para estudiar la titulación de Grado en Enfermería con la demanda laboral de enfermeras en la Comunidad Valenciana. "Al respecto procede señalar que se ofertan más plazas en las universidades que puestos de trabajo de enfermeras se necesitan para satisfacer las necesidades del mercado laboral de nuestra Comunidad".

## Porque salud necesitamos todos... ConSalud.es

### Lo último publicado en Profesionales



## COMENTAR

### Normas de uso

- Esta es la opinión de los internautas, no de ConSalud.es
- No está permitido verter comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes.
- ConSalud.es se reserva el derecho de eliminar los comentarios que considere fuera del tema

## Mientras que en Alicante el paro enfermero ha aumentado un 56%, en la provincia de Valencia ha bajado un 8%



El consejo de administración de la compañía ha nombrado a Jordi Vidal director provisional de Operaciones para conducir la transición hasta que se nombre a un nuevo consejero delegado.



## AppSaludable

### Pocket Care Separadas

Recomendada como ayuda a mujeres separadas para gestionar los estados emocionales negativos que pueden crear este tipo de procesos



**GRATIS.** Disponible en Apple y Android.

El Blog de Bayer  
Indicado para una vida mejor



> <http://blog.bayer.es>



## Últimas Noticias

Una "pistola" logra curar las quemaduras usando las células madre del propio paciente



El sistema pulveriza las células madre, obtenidas a partir de una pequeña muestra de piel, sobre la zona dañada, en un proceso de apenas 90 minutos que acelera el proceso de recuperación de los pacientes.

Un PET endoscópico con sello español diagnostica precozmente cánceres con alta mortalidad



El dispositivo, fruto de un proyecto internacional, utiliza la física de altas energías para detectar precozmente cánceres con una tasa de mortalidad superior al 90%.

Cifuentes visita las aulas escolares del Gregorio